



Betreff - Antrag

Kein Parken auf Fahrradstraßen

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Aktuell ist es erlaubt auf der Fahrbahn zu parken, wenn man das hinter einer Grünfläche oder Schanigarten macht. Dies zählt nicht als parken in zweiter Reihe, obwohl auf diese Weise geparkte Autos die Straße so blockieren, als ob sie in zweiter Reihe ständen. In Fahrradstraßen ist dieses Verhalten sehr gefährlich, da dadurch die Fahrbahn ständig blockiert ist und Fahrradfahrer so gezwungen werden auf die andere Seite zu wechseln und so frontal in den Gegenverkehr fahren. (Gutes Beispiel Tengstraße). Ich beantrage, dass das Parken auf der Fahrbahn in Fahrradstraßen komplett verboten wird, solange sich das Auto nicht in einem dafür vorgesehenen Parkplatz befindet.

Raum für Vermerke des Direktoriums

- | | |
|--|---|
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme angenommen | <input checked="" type="checkbox"/> mit Mehrheit angenommen |
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme abgelehnt | <input type="checkbox"/> mit Mehrheit abgelehnt |